



# UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

## DIRECCION DE COMUNICACION

### BOLETIN DE PRENSA N° 157

#### 26 de abril de 2020

#### **La Facultad de Artes presenta el proyecto “Arte en Casa”**

La Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, con la finalidad de fomentar el acceso a contenidos artísticos y culturales de calidad para su circulación libre y gratuita durante la cuarentena, ha propuesto el proyecto “Arte en Casa”. Esta iniciativa la desarrolla por medio de la Unidad de Arte y Cultura que establecerá un trabajo en red con diferentes actores y gestores culturales, colectivos artísticos, comunidades académicas e instituciones, a nivel nacional e internacional.

Xavier León, Decano de la Facultad, comentó que la situación sanitaria que vivimos, ha hecho que el colectivo de la facultad diseñe la Agenda Cultural Universitaria “Arte en Casa”, con el fin de promover la circulación de capacidades, conocimientos y contenidos culturales. Indicó que los contenidos y cursos son abiertos para todo el público. En la Agenda se pueden exponer obras y portafolios de estudiantes de artes, graduados y público en general, así también se compartirán documentales, espacios de debates, clases y conferencias virtuales.

La Agenda Cultural tiene dos fines, indicó Xavier León, uno educativo y otro relacionado con el buen uso del tiempo libre. Resaltó que el arte no deja de tener una importancia social y mucho más en épocas de crisis social.

La Agenda está planteada por días, y en cada uno se presentará material diverso, siguiendo esta planificación:

Lunes - Artes Escénicas

Martes - Artes Visuales

Miércoles - Artes Musicales

Jueves - Danza y Literatura

Viernes - Colectivos Culturales y Graduados

Sábado - Cine, saberes ancestrales y populares

Domingo - Espacios de debate y conferencias educativas

Para el desarrollo de cada temática, se plantea el esquema del proyecto de Vinculación con la comunidad denominado Academia en Escena; es decir, una semana se presentará material diverso nacional, internacional, actual y de la historia; y la otra semana se difundirá material focalizado en temáticas artísticas específicas por día.

La Agenda Cultural arranca el 27 de abril, la programación semanal se publicará el día domingo en las redes sociales de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador.

La Facultad realizó una convocatoria dirigida al público externo como: graduados de la Facultad, colectivos culturales, actores y gestores culturales, docentes e investigadores del arte a nivel nacional e internacional, para que puedan participar en esta agenda. Las bases de la convocatoria se pueden conocer en el siguiente link:

[http://repositorio.uce.edu.ec/archivos/dslopez/CULTURA/BASES\\_EXTERNOS\\_AGENDA.pdf](http://repositorio.uce.edu.ec/archivos/dslopez/CULTURA/BASES_EXTERNOS_AGENDA.pdf)

J.S